

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子
校訓 自信 やればできる

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和5年度
No. 4
7月24日発行



充実した夏休みを

校長 藤井 康博

7月に入るまで、あまり気温の上がらない肌寒い天気が続いていましたが、7月に入るといよいよ夏本番、暑い日が多くなりました。4月に始まった1学期も本日で終わり、明日からは子どもたち待望の夏休みが始まります。

入学の時は緊張していた1年生も、すっかり小学校生活に慣れ、毎日生き生きと活動しています。2年生は、しっかりお兄さんお姉さんになり、1年生に優しく接しています。3年生以上の子も、学習面・生活面ともに積極的な行動が見受けられ、参観日では、その成長ぶりを皆様にご覧いただくことができました。

学校や町の大きなイベントも行われました。新型コロナウイルスによる制限を解除した運動会では、ご来賓の方をはじめ大変多くの方にご声援をいただくことができました。神輿パレードや鼓笛パレードでは、暑い中にも関わらず大変多くの応援をいただきました。あらためてお礼を申し上げます。

さて、今年の夏休みは7月25日(火)から8月17日(木)までの24日間です。学校では、夏休みの過ごし方について指導をしました。それぞれのご家庭で、楽しい計画があることと思います。普段できないことをして、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。また、毎日コツコツと継続して取り組んで、力を伸ばしたり課題を克服したりしてほしいと願っております。子どもたちの中には、夏休み中に鉄棒ができるようになったり、泳ぐことができるようになったり、算数の計算ができるようになったりする子がたくさんいます。毎日毎日の積み重ねが子どもたちに大きな力をつけますので、そのような課題にもぜひ取り組ませてほしいと思います。

夏休み明けには、ランドセルにたくさん楽しい思い出を詰めて、ひとまわり成長した元気な子どもたちと再会できることを楽しみにしています。良い夏休みをお過ごし下さい。

たくさん学び、たくさん楽しんだ宿泊研修

6月29日(木)・6月30日(金)に5年生が稚内少年自然の家で宿泊研修を行いました。稚内到着後は、Tジョイ稚内で「スーパーマリオブラザーズムービー」を鑑賞し、キタカラでお弁当を食べました。稚内少年自然の家に着いてからは、夕食の準備のために、火起こしを行い、全員で役割分担をする中で、おいしいカレーが出来ました。夕食が終わった後は稚内温泉童夢で1日の疲れを癒やし、自由時間にはみんなが集まったり、礼文小の児童と交流したりしました。2日目はアイスクリーム作りを行い、昼食は西條のペリカンで食べました。その後フェリーターミナルで、観光大使活動を行い、礼文島の魅力やおすすめの食べ物や見所などを多くの方に伝えることができました。礼文に戻ってから、観光大使活動でお話しした方から、ホテルを通じてお礼の言葉もいただきました。1泊2日の中で非常に良い研修ができました。



校外での学びの機会

関係機関の協力を得て、様々な校外学習を行なっています。実際に見て、触れて、感じることで、より深い学びを目指しています。



浄水場見学



藤建設起重機船見学



香深井遺跡見学



礼文町議会見学



焼却処理場見学

8月 行事予定

- 9日(水) ~ 学校閉庁日
- 10日(木) ~ 学校閉庁日
- 11日(金) ~ 山の日 礼文ふるさと祭り
- 14日(月) ~ 学校閉庁日
- 15日(火) ~ 学校閉庁日
- 18日(金) ~ 2学期始業式 2計測
- 21日(月) ~ 劇団四季利尻公演
- 22日(火) ~ プール授業① 町P連役員会
- 23日(水) ~ 短縮日課
- 24日(木) ~ プール授業②
- 29日(火) ~ プール授業③ 後期児童会役員選挙

船泊小学校ホームページ、ぜひご覧下さい!

<https://rebun-funadomarisho.edumap.jp/>

